

～生浜の知らせ～

千葉市立生浜中学校

「合唱コンクールを終えて」

1年1組 篠塚陽葉里

私は指揮者に挑戦しました。みんなが歌いやすいように自分なりの表現をするよう心がけました。上手くいかなかった時もありましたが、本番ではクラスで一致団結し、練習の成果を発揮することができました。指揮者賞も受賞することができ、嬉しかったです。

1年1組 長嶋美怜

私はこの合唱コンクールで伴奏者をやってみて、自分なりの弾き方ではなく、クラス全員が歌いやすいように日々練習を重ねてきました。パート練習では男女ともに音出しをする、強弱つけて歌えるように伴奏でメリハリをつけるなど工夫しました。その結果、優良賞という賞を頂いてとても嬉しかったです。みんなが楽しく歌えていたのでとてもいい思い出になりました。



1学年全体合唱

1年2組 佐々木桜香

私たちは、合唱コンクールまでクラスがまとまらなかつたり、音程が合わなかつたりしていましたが、本番当日は協力していい声が出たと思います。賞は取れませんでしたが、悔いのない合唱コンクールになったと思います。来年は1年2組のみんなと一緒にできませんが、悔いの残らない合唱コンクールにしたいです。

1年2組 山中章輝

初めての練習のときはふざけて歌う人や、朝練に来ない人がたくさんいました。そのため、朝練がなくなることについて、クラスでの話し合いが行われました。本番が近付くにつれて少しづつクラス全員で朝練ができるようになりました、練習中の態度も良くなり、限られた練習時間の中で精一杯取り組むようになりました。たくさん練習をして、本番に臨みましたが、自分たちの満足のいく結果は得られませんでした。しかし、一生懸命歌うことができました。

1年3組 小倉はるか

私たち1年3組は、最優秀賞を目指して練習を続けてきました。時にはクラス内で揉め、練習ができないこともあります。それでも先生を始め、実行委員や伴奏者、指揮者、パートリーダーなどで協力し、練習を再開することができました。本番では練習以上の歌声を響かせることができました。最優秀賞は取れませんでしたが、クラスで協力して取り組むことができたのでいい思い出になりました。

1年3組 山田実憂

私は松戸市から引っ越して来て、クラスにしっかりと馴染めていない中で伴奏者に選ばれてとても不安でした。しかし、多くの人に応援してもらって本番をむかえました。本番で伴奏をしてよかったですと思ったことが2つあります。1つ目は、みんなと深く関わることができたこと、2つ目は、みんなの笑顔をたくさん見れたことです。私は伴奏者をやって改めて良かったなと感じました。



1年4組合唱

1年4組 石居恒輝

僕が合唱コンクールを終えて思ったことは、合唱コンクール実行委員をやって良かったということです。最初は、合唱コンクールの練習スケジュールを見たみんなからの不安の声を聴いて、同じ実行委員の吉本君と合唱コンクールが成功するか話し合ったこともあります。しかし、みんな真剣に取り組んでくれて、結果的には最優秀賞を取れたので嬉しかったです。



指揮者賞表彰

1年4組 今村麗子

私のクラスは、はじめ、練習に遅刻してくる人や話を聞いてくれない人がいて、団結力がありませんでした。しかし、本番が近付くにつれて緊張感が高まり、真剣に取り組む人が増えてきました。一人一人が真剣に取り組むようになったのは遅いですが、練習の質はそのクラスにも負けていません。このことが最優秀賞に繋がったのだと思います。今回のこと忘れずに来年も最優秀賞を取りたいです。

1年5組 芳生万奈

1年5組では、毎日朝練と放課後練をしてきました。最初は地声で歌っていたり音程が合わないなどでしたが、練習を重ねていくうちに真剣にやる人が増え、上達していることが伴奏をやつていてよくわかりました。本番では、賞を取ることはできなかったけど、みんなで心を一つにして最後まで歌いきることができました。何度も練習したステージマナーを活かすことができました。

1年5組 梅澤 蓮

初めての練習の時はふざけて歌う人や練習に来ない人がいました。朝練に来ない人がいて朝練がなくなったりすることやクラスで話し合いをすることもありました。それでも状況が変わることはありました。しかし、本番が近付くにつれて徐々にそのようなことが減り、みんなで協力して練習に取り組むようになりました。たくさん練習して本番に向かえました。賞は取れませんでしたが、本気で歌えたのでいい思い出となりました。

2年1組 天童健斗

合唱コンクールが終わって、どのクラスも絆が深まったと思います。私は最初、クラスの人たちにしっかり話を伝えられるか不安でした。しかし、クラスの人たちがしっかりと話を聞いてくれ、結果は出せなかったが、経験をすることができました。来年もしっかり練習して、いい結果を残したいです。



2学年全体合唱

2年1組 川瀬愛華

合唱コンクールを終えて、よりクラスの絆が深まったように思います。1組は最初は仲があまり良くなく、分裂したこともありました。しかし、自然教室を機に、クラスがまとまりだし、そこから上達したように思います。私は実行委員と伴奏者の二つの立場で合唱を見ていたのでこのままではだめだという思いから、怒ってしまったこともありました。1組は残念ながら賞は取れなかっただけれど、絆を深められてよかったです。

2年2組 富永七海

今回の合唱コンクールは、初の県文化会館ということで昨年とは違い大きなホールでやることとなり、少し戸惑いがありました。しかし、みんなと協力することでそのような気持ちは徐々になく

なっていました。私は実行委員として、学年の賞を取れた人、そうでなかつた人も自分たちの目標を達成できたと思います。しかし、反省点も出てきたと思います。来年はその反省点を活かしていきたいです。

2年2組 山形美香

クラス替えをして初めての合唱コンクールで、最初は不安な点がたくさんありました。その後練習していくうちに綺麗な声が出てきて、本番では最高の歌声を披露することができました。最優秀賞は取れなかつたけれど、今回良かったところは継続し、良くなかったところは改善し、来年は最優秀賞を目指して頑張りたいと思います。



2学年各クラスの表彰

2年3組 雲田七美

2年3組は「最優秀賞を取れるように美声を響かせよう」という目標に向かって練習をしてきました。時間が少なく、とても不安でした。しかし、実行委員のサポートをしてくれたクラスの仲間がいて、集中した練習ができました。本番では今までで一番心の合った合唱ができたと思います。最優秀賞には惜しくも届きませんでしたが、来年はより団結した3組で精一杯頑張りたいと思います。

2年3組 吉柳七葉

合唱コンクール実行委員をやって、私は改めてクラスの団結を感じることができました。実行委員の話を聞いてみんなが意識して次の練習に繋げてくれたおかげで、最初は大変そうと思っていたことも自分から進んでやることができました。合唱コンクールの一番の目的は、クラスで協力し合うことです。今年はそれができたので、合唱コンクールは大成功だと思います。これからもクラスの仲間と頑張っていきたいです。

2年4組 中山愛美

初めて合唱コンクールに実行委員になって本当によかったと思います。練習や準備では大変なこともありましたが、当日真剣に、でも楽しみながら合唱コンクールに参加しているみんなを見て、充実感を感じました。来年はより積極的に取り組んで、今年以上に充実感や達成感がある合唱コンクールにしたいと思います。

2年4組 住吉幹太

合唱コンクール実行委員に立候補し、多くの経験をしました。みんなより早く集合をし、会場準備をしたり遅くまで片付けをしたりと大変でしたが、合唱コンクールを創り上げることにやりがいを感じました。また、3年生の綺麗な歌声を聴けてとても感動しました。実行委員を務めることができて本当に良かったです。

2年5組 阿部洋太

僕は実行委員として誘導という仕事をしました。見に来てくれたお父さんやお母さんにもルールがあるので、そのルールを分かりやすくするために掲示物をみんなで工夫して貼ったのが印象的です。残念ながら賞は取れなかつたものの、みんなで本気を出して歌えたことがとてもよかったですと今でも思っています。



指揮者と伴奏者の表彰

2年5組 日野優太朗

僕は今回、実行委員になりました。コンクールの何ヵ月も前から準備を始め、実行委員中心として行うことも本番が近付くにつれ増えてきました。仲間たちと話し合って団結して合唱練習をし、協力する「楽しさ」を見出すことができました。この貴重な経験を大事にこれから学校生活に励んでいきたいと思います

2年6組 鈴木悠斗

今回の合唱コンクールでは大きなホールを使わせていただき、多くの手を借りて、そして何よりもみんなの協力で成功させることができました。クラスごとに描かれためぐらしくプログラムも、それぞれの個性と想いが詰まったとても感慨深い作品になったと思います。めぐらしくプログラムは普通、絵を描きません。しかしそういうところで伝統が継承されていくのだとも感じました。みなさん、本当にお疲れ様でした。

2年6組 金好琉希

合唱コンクールお疲れ様でした。今回は昨年と違い、大きなホールなのにも関わらず、どの学級もホール全体に声が響いていたと思います。私は、今回の合唱コンクールは成功したと思います。なぜなら、全員が一生懸命練習し、それを発揮できていたと思うからです。この合唱コンクールが

成功したのは、裏で多くの人が動いてくれていたからだと思います。本当にありがとうございました。

3年1組 伊藤結

私は合唱コンクールを終えて協力することの大切さを知りました。最初はクラス内でたくさんケンカして、バラバラになり、練習がまとまらない日も何日がありました。しかし、最後にはクラスが一つになってみんなで歌を歌うことができました。自分たちのクラスの最後の行事で実行委員になれてよかったです。



3学年全体合唱

3年1組 吉田有沙

私は合唱コンクール実行委員になって、大変さを実感しました。仕事や集まりも多く、辛い時もありましたが実行委員に協力してくれる仲間がいてすごく嬉しかったです。1組の『友～旅立ちの時～』は難しい曲で音取りが大変でしたが、歌えた時は感動しました。実行委員になってよかったです。

3年2組 佐川乃愛

私は合唱コンクール実行委員を3年間務めさせて頂きました。特に今年の合唱コンクールでは、自分で頑張ろうとせずに、周りにいる友達と協力してやることがチームとして一番大切なことだと思いました。今回学んだことを高校生活やからの学校生活に活かしていきたいです。ありがとうございました。



優良賞 3年2組の表彰

3年2組 斎藤陸斗

合唱コンクールが成功した理由は2つあると思います。1つ目は、1年生の発表の時は3年生が仕事をし、2年生の発表の時は1年生が、3年生の発表の時は2年生が、という学年関係なく協力

できたところです。2つ目は、クラスのためにという気持ちがあったからです。その気持ちがなければここまで良い合唱コンクールになってはいなかつたと思います。最後に実行委員がやれてよかったです。

3年3組 飯島麻凜

私は実行委員をやってよかったです。最初は実行委員はクラスをまとめる立場なのにも関わらず、なかなかスムーズにみんなをまとめられず不安でした。しかし、同じクラスの実行委員と他のみんなで協力し合って、最後まできっちり練習することができました。合唱コンクールのリハーサルや本番も何もトラブルもなく成功したのでよかったです。私のクラスは賞は取れませんでしたが、いい思い出になりました。

3年3組 櫛田 葉

私は初めての合唱コンクール実行委員になりました。合唱コンクール実行委員は昼休みや放課後に残ることが多く、大変でした。話し合いが進むたび、最後の合唱コンクールという実感が湧き、成功させたいという気持ちが強くなっていました。不安でいっぱいでしたが本番は成功してよかったです。いい経験になりました。



最優秀賞おめでとう！

3年4組 舟寶洸乃

曲選びから始まり、歌詞の意味を考え、指揮者伴奏者を決めるなどたくさんの話し合いをクラスでしました。揉め事があっても一人ひとりが意見を出し合い、団結力が大切だと改めて感じ、本番に臨むことができました。37人の声がホールに響き渡った瞬間は今でも忘れられない思い出となりました。

3年4組 森優依奈

4組は、個性豊かなクラスの為、みんながまとまらないこともあります。しかし合唱コンクールを通して、「団結力」の大切さを学ぶことができました。合唱コンクールで学んだことを今後の学校生活などに生かし、より良いクラスにしていきたいと思います。また、音楽発表会では生浜中学校の代表として精一杯頑張ってきます。

3年5組 鈴木ひより



職員合唱

私は合唱コンクール実行委員をやって、印象強く残っていることがあります。それは、千葉県文化会館という大きな場所で中学校生活最後の合唱コンクールをすることができ、また、司会という大きな仕事を果たせたということです。校歌斉唱の指揮者の名前を間違えてしまったという反省点はあるものの、一生懸命実行委員の仕事を最後まで行いました。賞は取ることはできませんでしたが、思い出に残る合唱をすることができました。

3年5組 村上璃果

最初はクラスをまとめることが大変で、なかなか指示を出せず、悩んでしまいました。しか